

編集 新潟県商工会女性部連合会

発行 新潟県商工会連合会

新潟市中央区新光町7番地2

TEL 025(283)1311㈹

印刷 北洋印刷株式会社

しなの川

題字 末武県女性連会長

誓いの言葉



一、わたしたち商工会女性部は、女性の特性をいかし、地域振興発展のよき協力者であるとともに、推進者となります。

一、わたしたち商工会女性部は、商工会女性の使命感に徹し、組織活性化の原動力となります。

一、わたしたち商工会女性部は、社会一般の福祉の増進に努め、豊かなまちづくりの担い手となります。

こうした中、サッカーの女子ワールドカップ（W杯）で初優勝した「なでしこジャパン」は、日本中に希望と勇気を与えてくれました。私たち女性部も、東日本大震災に係る支援活動として持ち前の団結力「絆」をいかんなく發揮し、被災地の皆様の一日も早い復旧、復興を願い、義援金活動の積極的な展開をはじめ、「『ばかりか』プロジェクト」では、湯たんぽ五百八十八個を岩手県連へお届けいたしました。又、長岡藩の「米百俵」の歴史にならい「県女性連米一合運動」を実施し、岩手県、宮城県、福島県へお米（三十キログラム）を二十袋お届けいたしました。

さて、今年の干支は辰。相場格言では、「辰巳天井」とはやすそうですが、商工会を取り巻く環境は、昨年同様前途多難な年明けになりそうです。「商工会は地域発展のパートナー」をテーマに「絆」を肝に銘じ、「行きます！ 聞きます！ 提案します！」

女性部が充実・発展する年になるよう女性部が充実・発展する年になるよう微力を尽くしたいと思いますのでよろしくお願ひ申し上げます。

1 新潟県商工会女性部連合会



年頭のごあいさつ

新潟県商工会女性部連合会

会長 末 武 榮 子



新春を寿ぎ、謹んで新年のご挨拶を申し上げます。

さて、昨年は三月十一日に千年に一度ともいわれるマグニチュード9.0の東日本大震災が発生し、津波と原発事故で大勢の人々が犠牲となりました。更に、夏には全国各地で水害が発生し、当県でも七月に新潟・福島豪雨に見舞われ、県内の広い範囲で大きな被害を受けました。又、歴史的な円高、デフレの長期化、欧州の金融不安等我々中小企業を取り巻く環境は言うに及ばず、日本全体が大変厳しい一年でございました。

個人的なことで恐縮ですが、春の叙勲で旭日雙光章受章という望外の栄に浴することができますが、岩村県連連傘下の栄村が地震に見舞われたので恩返しに訪れ、交流を大いに深めてまいりました。

会長をはじめ副会長の皆様が発起人となつて下さり、盛大な祝賀会を開催していただきましたことは私にとって生涯忘れぬ慶事となりましたことに衷心から御礼申し上げます。

さて、今年の干支は辰。相場格言では、「辰巳天井」とはやすそうですが、商工会を取り巻く環境は、昨年同様前

の際、多額の義援金を頂戴した長野県連傘下の栄村が地震に見舞われたので恩返しに訪れ、交流を大いに深めてまいりました。

恒例の県外視察研修は、中越大震災の際に、女性部連合会の皆様が発起人として、今年は長野県連にて開催されました。この際、多額の義援金を頂戴した長野県連傘下の栄村が地震に見舞われたので恩返しに訪れ、交流を大いに深めてまいりました。

終わりに、平成二十四年が女性部の歴史にならない「県女性連米一合運動」なりますことをご祈念申し上げ、新年のご挨拶とさせていただきます。

末武会長旭日雙光章受章記念祝賀会開催される

去る十月二十八日(金)午前十一時から、新潟市のANAクラウンプラザホテル新潟にて、「末武榮子氏旭日雙光章受章記念祝賀会」が開催されました。全国各地から約二百八十名の方々が出席し、末武会長の叙勲受章を心からお祝いいたしました。

祝賀会は、中嶋県女性連副会長の司会により進められ、五十嵐県女性連副会長の開会の辞の後、発起人を代表して岩村県連会長が発起人代表挨拶を行いました。



司会から末武会長が新潟県女性連会長並びに全女性連会長として、地域商工業の総合的改善発達と社会一般の福祉の増進のために、地域活性化のためのイベント並びにボランティア活動などによく務め、全国の商工会女性部の指導・育成に大きく貢献した功績が紹介されました。

続いて、鈴木中小企業庁長官、泉田県知事、高野佐渡市長、石澤全国連会長から心温まる祝辞を賜りました。



た。株式会社大庄の平取締役第五支社長の乾杯の後、末武会長の地元相川石花の鬼太鼓、相川町商工会女性部による「相川音頭」**「佐渡おけさ」**が披露されました。最後に、世界的に有名なジャズダンスアーティスト若林美津枝さんからジャズダンスが披露され、会場内は魅了されました。

また、テーブルスピーチとして、林全女性連顧問・鹿児島県女性連会長をはじめ、中野県議会副議長、桜井茨城県女性連会長、有限会社UCCA研究センターの宇井代表取締役、浄土宗尼僧小林良正庵庵主から、お祝いの言葉をいただきました。

最後に、宮本全青連相談役から万歳三唱、そして金子県女性連副会長から閉会の辞が述べられ、閉会となりました。



第13回 商工会女性部 全国大会(富山大会)開催される



去る十月十三日(木)～十四日(金)の二日間、富山市「富山市芸術文化ホール オーバード・ホール」において、全国から約二千三百名を超える参加者のもと、『パノラマ キトキト 富山発！ 素敵な仲間との出会い～広げよう 伝えよう きらめく明日へ』をスローガンに、「第十三回商工会女性部全国大会(富山大会)」が開催され、当会からは、七十三名が参加しました。

オープニングセレモニーの後、大会旗の入場、続いて夏野富山県女性連会長が開会あいさつを行い、大会が開催されました。

国歌斉唱、商工会女性部の歌の斉唱・

誓いのことばの唱和の後、大会会長である末武全女性連会長からあいさつが行われました。続いて、徳増中小企業

府経営支援部長、石井富山県知事、坂田富山県議会議長、松村参議院議員

の野崎部長が表彰を受けました。(事業概要及び受賞商工会・受賞者からのコメントは四面に掲載しております。)

引き続き、全女性連事業で優秀な成績を収めた都道府県女性連や商工会女性部等に対する表彰等が行われ、女性部員増強運動表彰「加入促進強化期間実績」商工会女性部の部で両津商工会女性部が第三位、「年間実績」都道府県商工会女性部連合会の部で当女性部連合会が第二位、商工会女性部の部で両津商工会女性部が第二位を受賞し、両津商工会女性部の奥田部長が代表して、表彰を受けました。

その後、東北ブロックから、東日本大震災に対する支援への御礼や被害状況等の報告が行われました。

統いて、主張発表大会が開催され、今回は、東日本大震災により、東北・北海道ブロック大会が開催されず、ブロック代表者が選出できることから、発表者五名に対して審査は行わないこととし、発表者全員に「優秀賞」が授与されました。いずれの発表者も各ブロック予選を勝ち進んで来ただけあり、すばらしい内容と発表態度で、参加した女性部リーダーにとって非常に参考となりました。

主張発表大会終了後、「立山信仰と越中壳葉のこころと知恵」と題して、

全女性連 女性部員増強運動表彰を 受賞して

【加入促進強化期間実績】
商工会女性部の部 第3位
【年間実績】
商工会女性部の部 第2位



両津商工会女性部
部長 奥田 富子

平成21年4月両津商工会女性部長をお引き受けし、そして佐渡商工会女性部協議会会长に選ばれ、さらには新潟県商工会女性部連合会副会長をおおせつかり、任期3年間どのようにお役目を果たしたらよいのか戸惑っていました。折しも、その年の9月初めて女性部全国大会に参加しました。日程の後半は、部員増強運動と女性部カードの表彰セレモニー。残念ながら新潟県などの部門にも入賞しておりませんでした。

末武榮子会長の新潟県が出ていないとは！会長のお膝元の佐渡が一発奮起して頑張らねば！来年は会員増強に取り組むぞ！

平成22年度両津商工会女性部は、副部長さんや役員さん達も一丸となって部員増強に廻り、強化期間実績20名で第3位、年間実績26名で第2位に入賞、平成23年全国大会で念願叶って新潟県の名が表彰者リストに載りました。

富山県館山博物館館長米原寛氏から基調講演が行われました。

その後、大会引継ぎセレモニーが行わ

れ、中部ブロックから次回開催の近

翌日は、曳山展示館を見学、越中八尾の街並を散策した後、ボランティアガイドの案内のと、おやべメルヘン建築を見学しました。その後、ホテルニユーオータニ高岡にて昼食をとり、一路新潟へ向かいました。

ご参加いただきました皆様、大変ありがとうございました。



畿ブロックに大会旗が引き継がれました。次回開催県の京都府女性連の松井会長からPRが行われ、最後に閉会宣言がなされ大会が終了しました。

大会会期中、同会場では、富山県内の特産品・物産コーナーが多数設置され、多くの参加者が賑わいました。

続いて、会場を「富山市総合体育馆」に移し、交流会が開催されました。和やかな雰囲気の中、各都道府県の女性部の方々と交流を深め、交流会は終りました。

商工会女性部

全國組織化 四十五周年 記念事業概要

全女性連では、商工会女性部が、全国組織化四十五周年という記念すべき節目の年を迎えるにあたり、より一層の

● 第十三回商工会女性部全
なる飛躍に向けて、以下のと
おり記念事業を実施しました。

- 新たな「魅力ある女性部づくり」事業の検討
- 「エコキヤップ」回収事業の推進
- 事業の創設について検討を行い、平成二十四年度より事業に取り組みます。

●「五〇〇円玉募金」事業の実施



出雲崎町商工会女性部
部長 磯木ヨシエ

優良女性部

女性部活動を部員の皆さんと邁進していきたいと思います。ありがとうございます。



北条商工会女性部
部長 村山 和子



朝日商工会女性部
部長 小田 保子

女性部功勞者

ております

に、驚きと嬉しさでいっぱい

今年は災害多発の一年でした
が、その中でも特に二月十一日
の東日本大震災では、被害に遭われた方々には、心よりお見舞いと、ご冥

福を申し上げます。被災された皆様の頑張りと、全国の皆さまの応援には、私たちは何かお手伝いのできることはないかとの気持ちを抱かせて下さることと、皆さより大きな勇気をいただきました。



三島町商工会女性部
部長 野崎 光子



受賞して益々がんばらなくちゃと思っています。

この度は、商工会女性部
全国組織化四十五周年記念
全女性連会長表彰を頂き、
ありがとうございます。
全く思ひがけない受賞、だけ

この度は

部